



Presidente Gabriel Boric Chile viajará a Perú para cumbre de APEC

Description

El presidente de Chile, Gabriel Boric, viajará hoy a Lima, la capital de Perú, para participar en la reunión de líderes del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC) que agrupa a 21 países y territorios.

Se trata de la tercera ocasión en que Perú acogerá el evento, el cual tendrá como lema “Empoderar, incluir, crecer”.

Al margen de la cita, Boric prevé entrevistarse con el mandatario chino, Xi Jinping, y con el Primer Ministro de Canadá, Justin Trudeau, informó la Presidencia.

Creado en 1989, APEC está integrado por Australia, Brunéi, Canadá, China, Chile, Corea del Sur, Estados Unidos, Filipinas, Hong Kong, Indonesia, Japón, Malasia, México, Nueva Zelanda, Papúa Nueva Guinea, Perú, Rusia, Singapur, Taiwán, Tailandia y Vietnam.

Las economías que forman el bloque interregional representan el 56 por ciento del Producto Interno Bruto mundial y el 46 del comercio global.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2024